

Protokolleintrag vom 07.07.2010

2010/299

Postulat von Dr. Esther Straub (SP) und Christoph Gut (SP) vom 07.07.2010: Schaffung einer zentralen Informations- und Anlaufstelle in den Schulkreisen

Von Dr. Esther Straub (SP) und Christoph Gut (SP) ist am 7. Juli 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in den einzelnen Schulkreisen je eine zentrale Informations- und Anlaufstelle bestimmt werden kann, über die sämtliche Formalitäten im Zusammenhang mit der Anmeldung zum ersten Kindergarten bzw. zum Schuleintritt abgewickelt werden. Die Anlaufstelle soll das Anmeldeverfahren vereinfachen und die Eltern aktiv, rechtzeitig und umfassend über die städtischen Bildungs- und Betreuungsangebote informieren.

Begründung:

Eltern von Kindern, die in den ersten Kindergarten eintreten, sehen sich mit komplizierten Anmeldeformalitäten konfrontiert. So müssen sie für die Kindergartenanmeldung, für Zusatzangebote wie Hort oder musikalische Früherziehung sowie für den Subventionsantrag zur Kinderbetreuung verschiedenste Stellen kontaktieren. Die zugestellten Unterlagen sind unübersichtlich und informieren nur rudimentär über die Betreuungsmöglichkeiten und zusätzliche städtische Bildungsangebote. Allein sich einen Überblick über die Hortsituation der einzelnen Kindergärten zu verschaffen, erfordert erheblichen Aufwand, auch wenn ein Internetzugang zur Verfügung steht. Eine zentrale Informations- und Anlaufstelle im Schulkreis könnte das Anmeldeverfahren wesentlich vereinfachen und damit den Eltern einen ungetrübten Kindergarteneintritt ihrer Sprösslinge ermöglichen.

Mitteilung an den Stadtrat